
 

  

 
 

皆様、こんにちは。 

 先週はクラブコンペが行われました。 

沢山のゲストにお声掛け頂き 4組で賑やかに

プレーして参りました。プレーはもちろんの

こと、その後の懇親会でも和気藹々とそして

笑い転げるほどの楽しいコンペとなりまし

た。これもご参加の皆さまの心意気のお陰で

す、ありがとうございました。 

本日は花見例会という事で皆さんとご一緒に岩槻公園を散策しながら

15 周年記念植樹、及び記念碑を見て参りました。 

25 年前なので私も知らない事が多く、先輩会員から色々な事を教わりまし

た。 

欅を一本、桜を 15 本、さつき 100 本と植樹されたそうです。 

そしてなんと！ 西村事務局が当時の週報を見つけて本日お持ちください

ました。 この週報をよくよく見てみますと 豊住昇二会長、 実行委員長に

六沢正光君、今ではあまり使われなくなりましたが内うちの場合には『君』

という呼称を使用していたようですね。そしてゲストに目を向けますと当

該年度ガバナーが後のＲＩ会長になられた田中作次様、 斎藤幹事様、 岩槻

市長、齋藤伝吉様、都市開発部長、緑地推進課、更には千葉県の千倉ロータ

リークラブから会長、幹事、副会長、そしてパスト会長様もご参加頂いたよ

うです。 

更には植樹参加希望者として市内から約 200 名の市民が参加されたようで

す。その規模感が今のクラブ事情を鑑みますと今では考えられない盛大な

一大事業だった事が想像出来ます。 

 更に、当時の会員数 59 名、出席者が 39 名、メーキャップ 10 名、出席率

89.83％という事で当時から驚異的な高い出席率を誇っていた事が伺い知

れます。今現在の高い出席率を誇りにしている我々ですが実は脈々と受け

継がれた伝統だったのですね。本当に頭が下がります。 

そして第 19 回ロータリー杯として市内の高校野球大会も主催していたよ

うです。 

この周年記念事業は毎日新聞、埼玉新聞にも掲載される程、 盛大で華やか

な式典としてご紹介されていました。 

このように当時のクラブ活動は多方面に渡り、様々な事業に取り組んでい

た事が伺い知れる貴重な資料となりました。 

これからのクラブライフの参考として活かして行きたいと思います。 

本日は先輩会員から当時の様子をお聞きしながら寿々家さんの美味しい花

見弁当をいただきます。どうぞ宜しくお願い致します。 
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奉仕しよう   みんなの 

人生を豊かにするために 

３月の花 つばき 
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1. 地区事務所より、「コ

ロナ禍の例会運営につ

いて、原稿依頼」が届

きました。 

 期限 ３月末日(木) 

までに300字程度と写

真など 

2. 地区事務所より、ウィルス添付型メールが出回っ

ているので、注意喚起の連絡が届きました。 

3. 日本事務局より3月のロータリーレートが1ドル116

円の通知が参りました。 

4. 第4G三枝和男ガバナー補佐より、「第9回会長・幹

事会の案内」が届きました。 

 ・日時 4月8日(金) PM6:00～   

 ・場所 東晶大飯店 大宮店 

5. 地区公共イメージより「未来の扉まっチャンネ

ル」第9号がQRコード付きで送られて参りました。

希望者にはメール又は、FAX致しますので、事務局

へお知らせ下さい。 

6. 財団ニュース3月号が届きました。 

7. 本日、地区より「次年度会長エレクトセミナーが

ZOOM開催に変更になった」との連絡が有りまし

た。詳細は、加藤哲男会長エレクトに転送致しま

した。 
 

 

 

 

◆加藤哲男増強・退会防止委員長 

 先日、3/23日に、新会員

候補者の木村 献様の入会

申し込みがございました。

現在、理事会にて承認の依

頼が流れておりまして、本

日を以って1週間経過致しま

すので、異論が無い場合は正式に入会となります。

従ってご本人の希望もお伺いして、なるべくなら早い

内に入会式を行いたいと思いますので、ご報告させて

頂きます。尚、木村さんに関しては、すでにメール又

はFAXにて皆様のところに流してありますので、御確

認をお願い致します。 

 

幹事報告 増渕 明幹事 

委員会報告  
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 ◆橋本かほるロータリー財団・学友委員長  

 こんにちは。何時も財

団・米山にご理解・ご協力

を頂きましてありがとうご

ざいます。 

現在3月のロータリーレート

は1弗116円ですが、間もなく

レートが上がる事が予想されます。今のうちに財団の寄

付の方は宜しくお願い致します。本日は、小宮 勇会員

からご寄付を頂きました。有難うございました。 

この後引続き、過日、増渕幹事と奥さんが日和田山へ

行かれたようなので、少しお話して頂きます。 

 

◆増渕 明アウトドア―同好会副会長一言 

埼玉県日高市日和田山は標高305ｍ、西武秩父線・

高麗駅まで2時間位掛かります。高麗駅出口より、徒

歩にて5キロメートルほどです。詳しい事は皆様にご

案内させて頂きます。 

 

 

 

 

◎萩原秀咲パスト会長 

 久々の壇上にてのお話にな

ります。当時は59名でした

が、今と違い1業種1名と入会

が決まっておりました。最近

では、5人までは入会が出来

る事に変わっていると認識し

ております。 

15周年記念植樹には、200名近い一般会員の方々も参

加して頂き、田中作次当時ガバナーで、現在は元RI会

長ですが、ご来賓として当日来られて、祝辞を頂きま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎加藤和正パスト会長 

当時、会長が豊住昇二氏で

この事業の実行委員長は六沢

正光パスト会長でした。当日

は周りが未だ田んぼの時代で

した。 

今、こうして見ますと素晴ら

しい桜の花が咲く見事な公園

になっております。欅の木の前に於いています石碑の

文字が見にくくなっておりますが、さいたま市になっ

て中々、気軽に手を加える事が出来なくなっておりま

すので、残念に思います。 

 

◎清水常三パスト会長 

私は、16代の会長を仰せつ

かりました。当時15代の豊住

会長年度ですが、15周年記念

事業を行うにあたり、実行委

員会では、お酒など入ると

喧々諤々と大変な思いを致し

ました。ところが明けて1年

経つと静かになってホッと致しました。又、当時、岩

槻小学校の六年生たちが、将来何になりたいか～? 希

望を書いてツボの中に入れて、土を掘って埋めた事を

思い出します。何時か機会があったら掘り起してみた

いと考えております。 
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奥津 雅史  皆様、こんにちは(^^♪ 満開の花見例

会、最高のタイミングでしたネ! 

増渕  明  今日は花見例会、皆様で楽しみましょ

う。 

杉田 政男  年1回のお花見例会です。お花見を楽し

みましょう。 

山崎 和雄  櫻も満開です! 久々に15周年事業、思

い出しました。 

遠藤 光治  皆さん、こんにちは。リアル例会はい

いですね。 

阿津澤 清  櫻が満開で素晴らしいです。15周年の

記念碑も良かったです。 

加藤 哲男  久し振りのリアル例会ですね。”エン

ジョイロータリーライフ“  

菊池 和彦  桜の花が満開で花曇りのお花見例会で

す。 

小宮  勇  寒い日になってしまいましたが、桜満

開の花見例会、良いタイミングです。 

飯淵 昭二  桜 きれいでしたネ。 

丹野 寿明  桜 満開、ドンピシャでしたね。 

萩原 秀咲  久し振りです。 

橋本かほる  曇りですが、桜がとてもきれいで良

かったです。 

京野 新悟  あいにくのお天気ですが、花見例会楽

しみましょう。 

斎藤 公司  弁当、持って帰ります。 

小泉 真悟  久し振りの公園散策、見事な桜でし

た。 

清水 常三   加藤 和正   水戸  恵 

 

 

 

 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

3/29 
免除3名 

24 
(3) 

19 
(2) 4 0 80.95% 

3/15修正 

免除3名 
24 
(3) 

17 
(2) 6 0 71.43% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

3/２９合計 ２７，０００円 

今年度累計 ４５０，８１３円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 
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創立15周年記念植樹の碑の前で、昔の思い出話を語り

合っております。 


